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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

Болховский район

ШКОЛА МЕЧТЫ
Кому, как не детям, знать о том, какой

должна быть самая лучшая школа на

свете? Юным болховчанам предоста&

вили возможность самим подготовить

проекты школ, в которых бы они хоте&

ли учиться.

Этот конкурс под названием "Я — гражда�
нин России" вот уже третий год подряд про�
ходит на базе центра психолого�медико�со�
циального сопровождения. В нем приняли
участие 15 школ города и района, предста�
вив на суд жюри свои проекты города и шко�
лы здоровья.

В итоге первое место занял проект под
названием "Школа олимпийского резерва",
подготовленный учащимися Боровской шко�
лы, на втором месте — проект гнездилов�
ских ребят и на третьем— проект фатнев�
ских школьников.

Верховский район

НАЦИОНАЛЬНЫЕ 

ПРОЕКТЫ: ПЕРВЫЕ ИТОГИ
В Верховском районе подведены ито&

ги реализации национальных проектов

за 2006 год.

По национальному проекту "Развитие
АПК" долгосрочные кредиты взяли два сель�
хозпредприятия. ЗАО "Славянское" (32 млн.
рублей) использовало средства на строи�
тельство современного молочного комплек�
са, рассчитанного на 160 ското�мест и осна�
щенного импортным оборудованием. ТНВ
"Победа" взяло кредит в размере 1,7 млн.
рублей, которые были истрачены на приоб�
ретение кормоуборочной техники. В 2007
году планируют взять кредиты СПК "Заря"
(7,5 млн. рублей) и ООО "Свинокомплекс"
(40 млн. рублей). Также 13 крестьянско�фер�
мерских хозяйств изъявили желание взять
кредиты на сумму 22 млн. рублей (к концу
года было выдано 6,2 млн. рублей). Кроме
того, 48 владельцев ЛПХ оформили кредиты
на сумму 11,3 млн. рублей.

По нацпроекту  "Доступное и комфортное
жилье" сформировано 7 пакетов документов
для получения кредита на приобретение жи�
лья молодыми семьями.

По национальному проекту "Качественное
образование" в школы района поступили 
два компьютерных класса на общую сумму
470 тыс. рублей и класс географии (78 тыс.
рублей). Закуплены школьная мебель на
сумму 70 тыс. рублей и спортивный инвен�
тарь (200 тыс. рублей). Грант губернатора
области в размере 200 тыс. рублей  получил
верховский детский сад № 1. Школьный ав�
тобус поступил в Скородненскую среднюю
общеобразовательную школу. Заканчивает�
ся работа по подключению школ района к
сети Интернет. В 2007 году планируется
приобрести автобус для Васильевской ос�
новной общеобразовательной школы и ком�
пьютерное оборудование на сумму 120 тыс.
рублей.

По нацпроекту "Здоровье" в центральную
районную больницу поступили две машины
скорой помощи, флюорограф, два  аппарата
УЗИ, две установки ЭКГ. За 2006 год участ�
ковым врачам и их медсестрам дополни�
тельно выплачено более одного миллиона
рублей. 

Краснозоренский район

КРАЕВЕДЧЕСКИЙ МУЗЕЙ 
СВОИМИ СИЛАМИ

Возле здания Краснозоренской адми&
нистрации укрытые долгожданным сне&
гом сиротливо стоят стены "заморо&
женного" строительства местного крае&
ведческого музея. В этом году дело
обещает сдвинуться с мертвой точки.
"Краснозоренский район — родина мар�

шала Виктора Куликова, история этих мест
неразрывно связана с судьбами героя
Отечественной войны 1812 года Дениса Да�
выдова и певицы, народной артистки СССР
Людмилы Зыкиной. У нас обязательно дол�
жен быть свой музей: мы ведь не Иваны, не
помнящие родства", — говорит начальник
отдела культуры района В. М. Купцова. 

Одноэтажное здание музея общей пло�
щадью 110 м будет включать в себя этногра�
фическую экспозицию, зал Великой Отече�
ственной войны (в районе восемь Героев Со�
ветского Союза), а также стенды, посвящен�
ные знаменитым землякам. 

На строительство музея в этом году пред�
полагается выделить около 200 тыс. рублей.
"Мы приложим все усилия, чтобы в нашем
районе был музей", — говорит первый заме�
ститель главы администрации района 
В.Н. Брежнев. 

Залегощенский район

СЧАСТЛИВАЯ АРИФМЕТИКА
18&летняя жительница села Ломового

Анна Бахилова родила двойню — Ма&

шу и Дашу. 

Причем мама узнала о том, что у нее будет
две дочки только тогда, когда родила первую
— Машу. Теперь в семье Бахиловых четверо
детей — двое старших и двое младших. 

Урицкий район

И СЛОВОМ, И ДЕЛОМ
В районных Домах культуры прошла

целая серия благотворительных кон&

цертов, средства от которых пойдут на

строительство часовни в деревне

Лукьянчиково. 

Артисты районного Дома культуры прове�
ли незабываемые концерты в Богдановке,
Хорошилово и Городище. Причем перед го�
родищенцами в качестве солистки высту�
пила начальник районного отдела культуры 
Л.М. Прозвицкая, показав, что помочь делу
можно не только начальственным внушени�
ем, но и личным примером.  

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Информагентство 

"Орловской правды".

(Окончание. 

Начало на 14й стр.).

О ДОСТУПНЫХ 

КРЕДИТАХ
Доступные кредиты — стержень

господдержки. Общая сумма кре�
дита (займа), к примеру, личному
подсобному хозяйству на два года
составит до 300 тысяч рублей, на
пять лет — до 700 тысяч рублей.
Крестьянским (фермерским) хо�
зяйствам предоставляется до трех
миллионов рублей при сроке кре�
дитования пять лет; потребитель�
ским кооперативам — десять мил�
лионов рублей на два года или 15
миллионов на пять лет.

В законе особо оговаривается,
что господдержка будет распро�
страняться на племенное живот�
новодство, элитное семеновод�
ство, на процесс повышения пло�
дородия земель.

Порядок кредитования будет
действовать по всем заключенным
кредитам до 1 января 2010 года. 
То есть если фермер оформит
льготный кредит, к примеру, на
строительство животноводческого
помещения даже в конце декабря
2009 года, то ему будет выплачи�
ваться компенсация по установ�
ленной банковской ставке до 2018
года. Государство гарантирует
стабильность в этой системе, яв�
ляющейся основным источником
инвестиций в АПК.

СТРАХОВАНИЕ 

РИСКОВ
Приоритетным направлением

господдержки также выбрано
страхование рисков в сельском хо�
зяйстве, возможных потерь от не�
погоды, засухи, вредителей. Сель�
хозтоваропроизводители обязаны

страховать свои риски, работать
со страховыми компаниями. Сле�
дует отметить, что частично (до 50
процентов) страховка будет по�
крываться за счет казенных денег.
Кстати, сельхозпроизводители на�
шей области успешно работают со
страховыми компаниями вот уже
три года.

Несомненно, объемы страхова�
ния сельхозкультур следует увели�
чить. В настоящее время страхует�
ся менее 20 процентов площадей.
В то время как во всем мире — в
три�четыре раза больше. Необхо�
димо льготное страхование и в жи�
вотноводстве. Надеемся, что эти
вопросы также будут решены.

О ГОСУДАРСТВЕННОЙ

ПРОГРАММЕ
Важно и то, что в документе

впервые вводится понятие "госу�
дарственная программа" по под�
держке сельского хозяйства. Про�
грамма, согласно документу, ут�
верждается на пять лет. Первая
"пятилетка" должна быть утвер�
ждена до 1 июня 2007 года, а ос�
новные показатели пятилетнего
плана — 2008—2012 годов — до
середины февраля. В разработке
показателей программы примет
участие трехсторонняя комиссия с
участием членов Правительства
РФ, четырех депутатов Госдумы и
четырех членов Совета Федера�
ции. Без решения, которое будет
принято на трехсторонней комис�
сии, параметры программы прави�
тельство принимать не сможет. 

Считаю введение пятилетних
государственных программ несо�
мненным плюсом. Заключенные
договоры между департаментом
аграрной политики и Минсельхо�
зом, их выполнение дают зеленый
свет сельхозпроизводителям на

беспрепятственное получение до�
таций и компенсаций.

ЗАКОН  

О ДИСПАРИТЕТЕ ЦЕН
В рамках нового закона прави�

тельство отныне будет отслежи�
вать цены на сельхозпродукцию,
горючее, технику. В случае нару�
шения их паритета предусмотрены
дотации для сельхозтоваропроиз�
водителей; государственные то�
варные и закупочные интервен�
ции. Особо подчеркну, что Орлов�
ская область и еще 12 регионов
страны выступали с требованием
учитывать диспаритет цен при оп�
ределении дотаций сельхозтова�
ропроизводителям еще до приня�
тия закона. Этот важный вопрос
перед правительством ставило
Министерство сельского хозяй�
ства, поддержавшее нас.

Уже готовится постановление
правительства о дотировании
сельхозтоваропроизводителей.
Если в 2006 году наша область по�
лучила около 67 млн. рублей дота�
ций на дизтопливо, то в этом году
рассчитываем получить в 2—2,5
раза больше. 

Особо хочется подчеркнуть, что
наша область — единственная из
всех регионов страны, до копейки
освоившая в 2006 году поступив�
шие государственные средства —
более 500 миллионов рублей. Эти
деньги были использованы на до�
тации и компенсации, на возмеще�
ние 2/3 кредитной ставки рефи�
нансирования Центробанка, на
поддержку племенного животно�
водства, элитного семеноводства
и т. д. Это стало возможным благо�
даря работе специалистов депар�
тамента, большинство из которых
не только бывшие производствен�
ники, но и ученые�аграрии. 

Это начальник отдела инвести�
ций Т.В. Шейкина, начальник фи�
нансового отдела А.Н. Аксененко,
начальник отдела внедрения но�
вых технологий в растениеводстве
Б.А. Вороничев, руководитель от�
дела инвестиций и капитального
строительства А.С. Сигарев, 
Т.И. Фидякова, признанная луч�
шим бухгалтером России 2006 го�
да, и другие специалисты, зани�
мавшиеся заключением договоров
и контрактов, контролировавших
прохождение и целевое использо�
вание федеральных средств.

Что касается интервенций. К
примеру, чтобы стабилизировать
рынок зерна, интервенции могут
проводиться в отношении продо�
вольственной и фуражной пшени�
цы, ячменя, ржи и кукурузы. А во�
обще перечень видов сельхозпро�
дукции, продуктов рыбоводства, в
отношении которых могут прово�
диться закупочные интервенции,
утверждается правительством.
Оно же определяет предельные
уровни минимальных и макси�
мальных цен для проведения ин�
тервенций, ограничительные меры
по ввозу и вывозу продукции из
России в случае проведения ин�
тервенций. Закон также обязал
власти ежегодно, до 15 мая, опо�
вещать страну о ходе и результа�
тах реализации госпрограммы с
помощью так называемого Нацио�
нального доклада.

В заключение подчеркну, что в
законе особое внимание акценти�
руется на устойчивом развитии
сел, деревень, в том числе на
строительстве качественных авто�
мобильных дорог между населен�
ными пунктами.

Подготовила 

Наталья ЗАРУБИНА.

(Окончание. 

Начало на 14й стр.).

В
развитии области в послед�
нее время мы наблюдаем
настоящий прорыв. Темпы

роста производства за прошлый
год — 109 процентов. Объем стро�
ительных работ дал 30�процент�
ный прирост. За три последних го�
да объем строительства жилья вы�
рос в пять раз. Производство мяса
птицы в ближайшие годы  будет
увеличено в 10 раз, свинины — в 5
раз, перекроем объемы сельхоз�
производства советских лет в два
раза. В этом деле роль кадров так�
же весьма важна.  И в области это�
му уделяется большое внимание,
как и созданию новых рабочих
мест для высокообразованных
специалистов. Например, в Орле
будет создан новый многопро�
фильный медицинский центр. По�
мощь в этом деле федерального
центра также необходима. Наше
предложение — значительно уве�
личить количество именных сти�
пендий и грандов. Федеральные
средства можно было бы напра�
вить и на развитие муниципально�
го транспорта и дорог. Сейчас это
настоящие болевые точки для
провинции. 

З
аместитель председателя
Госдумы В.В. Володин яв�
ляется и секретарем Гене�

рального политсовета "Единой
России", руководителем фракции
этой партии в Госдуме. Поэтому
преподаватели и студенты полу�
чали ответы на свои вопросы, что
называется, из первых уст — от
человека, при участии которого в
высших эшелонах власти проис�
ходили зарождение и разработка
самой идеи нацпроектов.  Но сна�
чала Вячеслав Викторович оста�
новился на проблемах форми&

рования сбалансированной по&

литической системы в стране:
— Это крайне важная задача.

Так как те кризисные явления, ко�
торые привели к развалу Совет�
ского Союза в конце 80�х, были
вызваны прежде всего тем, что к
управлению государством при�
шла неэффективная политичес�
кая элита. Вновь формируемая
политическая система должна
создать условия для формирова�
ния и элиты эффективной. Помо�
гать нам в этом никто не будет.
Страны Запада не заинтересова�
ны в создании у нас сильного и
прогрессивного государства. Се�
годня правящую элиту формиру�
ют партии. Важно, чтобы во
власть приходили люди прогрес�
сивно думающие, профессио�
нальные. Только тогда страна и ее
граждане будут иметь право на
будущее и возможность оставить
потомкам сильное процветаю�
щее государство. Это подтвер�
ждает мировой опыт. Например,
Китай смог сохранить социалис�
тический строй и динамично раз�
виваться, успешно конкурировать
с ведущими мировыми держава�

ми. Россияне также должны из�
влечь уроки из недавнего про�
шлого, когда могучая страна рух�
нула,  и потом целое десятилетие
все мы испытывали тяжелые по�
следствия этого.

Стабильность поступательно�
го развития можно обеспечить
лишь при преемственности того
курса, который проводит сейчас
президент В.В. Путин, при под�
держке абсолютного большин�
ства депутатов Госдумы.

Многие задают вопрос: можно

ли сделать так, чтобы наш на&

род жил значительно лучше

уже сейчас? Ответ на него: все
предпосылки для резкого улуч�
шения жизни наших граждан уже
созданы. Ведь если вспомнить
недавнее прошлое, становится
ясно, чем мы занимались послед�
ние годы. Возьмем 2000 год, ког�
да В.В. Путин возглавил государ�
ство. Бюджет РФ составлял  тог�
да 1 триллион рублей, в 2007�м
расходная часть бюджета — 
5 триллионов. Рост в пять раз.
Инфляция: 2000 год — 18 процен�
тов, 2007 год — прогноз 6,5 — 7
процентов. Производство мяса
птицы: 2000 год — 40 процентов
от потребления, сегодня — 60. Об
этих реальных результатах мы
можем говорить уже сейчас. И
они связаны прежде всего со ста�
бильностью политической ситуа�
ции. С тем, что была выстроена
эффективная властная верти�
каль. 

Сегодня у ближайших наших
соседей, на Украине, нет согла�
сия в высших эшелонах власти, и

ни к чему хорошему такое поло�
жение не приводит. Нет консоли�
дированной политической воли
— склоки, дрязги. Народ от этого
в проигрыше. Россия прошла это
в 90�х. И нет смысла нам повто�
рять свои и чужие ошибки.

Большинством депутатов Гос�
думы поддержана пропорцио�
нальная система выборов. Эта
система позволяет укрепить пар�
тии, и она распространена сейчас
до регионов (половина депутатов

региональных парламентов будет
избираться от партий). "Единой
России" это невыгодно (раньше
мы побеждали в 99 процентах од�
номандатных округов). Тем не ме�
нее пошли на этот шаг, так как
сильная многопартийная полити�
ческая система позволит поддер�
живать в стране стабильность,
которой мы сейчас добились.

Именно в стабильных усло&

виях стало возможно начать

реализацию национальных

проектов. Образование, меди�
цина, жилье и проблемы села —
самые болевые точки. С этого мы
и начали.

З
дравоохранение — самый
емкий, самый большой
проект, так как нет ничего

более важного для человека, чем
здоровье. А люди были вынужде�
ны ждать высокотехнологичных
операций по 10 лет. Для большин�
ства  таких больных это смертный
приговор. Нерешенные пробле�
мы копились годами. Средняя
продолжительность жизни муж�
чин — чуть более 58 лет, женщины
живут немного дольше. Но это

все очень низкие показатели.
Особенно отставала наша диаг�
ностика (коэффициент использо�
вания диагностической техники в
пять раз ниже, чем в странах За�
пада).   За первый год установле�
но более 22 тысяч современных
диагностических установок, в ре�
гионах появилось более 6 тысяч
новых автомобилей скорой помо�
щи. 

В 90�е годы страна практичес�
ки вымирала. А желающих ото�

рвать кусок пожирнее от наших
богатств всегда хватало. Но по
итогам прошлого года в России
родилось на 22 тысячи малышей
больше, чем в 2005�м, и сократи�
лась детская смертность. Полно�
стью ситуацию за год не в одной
из обозначенных проблемных об�
ластей не переломить. Но усилия
по всем направлениям будут на�
ращиваться. Например, по сель�
скому хозяйству программу раз�
вития планируется принять до
2012 года. 

Политическая стабильность
открыла возможности для сред�
несрочного планирования в эко�
номике. В этом году будем при�
нимать бюджет 3�летнего разви�
тия. Уже есть трехлетние про�
граммы в сферах образования и
молодежной политики. Согласо�
вана позиция думского большин�
ства и президента в области мо�
лодежной политики: приоритеты
— жилье (снижение ставок по
ипотеке и увеличение сроков по�
гашения до 27 лет на селе)  и ра�
бота. В ближайшее время в Гос�
думу будет внесен законопроект

о квотировании рабочих мест для
молодежи. Закон о "первом най�
ме" будет предусматривать для
выпускника, окончившего вуз с
хорошими результатами, воз�
можность выбора места работы. 

П
реподавательские кадры и
в дальнейшем будем под�
держивать ростом доходов

(как это сделано для сотрудников,
имеющих ученые степени). Будет
введено нормативное финансиро�
вание — оплата за каждого учени�
ка, студента. Это приведет к зна�
чительному росту доходов учите�
лей и преподавателей. Пример
тех регионов, которые уже пере�
шли на нормативное финансиро�
вание (Тюмень, Самара, Санкт�
Петербург), показывает, что в
школах, работающих по новой си�
стеме, заработная плата молодо�
го специалиста составляет около
10 тысяч рублей в месяц. Опыт по�
казывает, что качество обучения
при таком подходе значительно
возрастает. В общеобразователь�
ной школе будет значительно рас�
ширена система грантов. В вузах
также будет вводиться норматив�
ное финансирование.

В.В. Володин ответил на во�
просы представителей вузовской
общественности.

— Как вы относитесь к пере&

даче системы региональных

академий государственной

службы из ведения Админист&

рации Президента РФ в Мини&

стерство образования?

— Задача системы академий
госслужбы —  лишь переподго�
товка кадров, повышение квали�
фикации. Студент, обучающийся
там, уже должен иметь какое�то
базовое образование, получен�
ное в другом вузе. Сейчас ситуа�
ция не такая. В стране практичес�
ки отсутствует система перепод�
готовки муниципальных и госу�
дарственных служащих. По но�
вым правилам академии будут
работать по муниципальному и
региональному заказам. А сло�
жившаяся сейчас ситуация, когда
академии дают студентам выс�
шее управленческое образова�
ние, считающееся  базовым, не
отвечает требованиям времени.
Каждый служащий должен быть
специалистом в какой�то облас�
ти: экономист, педагог, инженер,
медик и т. д. И это базовое обра�
зование он должен получать в
обычном профильном вузе.  Пе�
реподчинение академий Минис�
терству образования призвано
помочь перестроить систему обу�
чения в них. Слушатели должны
получать там лишь дополнитель�
ное образование и к моменту на�
чала обучения уже занимать ка�
кое�то место в иерархии государ�
ственной службы.

— Будут ли поправки в закон

о материнском капитале, учи&

тывающие возможность рас&

ходовать эти деньги на лече&

ние ребенка или матери?

— Большинство депутатов Гос�
думы — сторонники того, чтобы
все расходы по лечению   брало
на себя государство. Если мы да�
дим возможность использовать
материнский капитал на лечение
ребенка, наметившийся крен в
сторону развития платной меди�
цины может "утопить" корабль го�
сударственной системы здравоо�
хранения. Надо усиливать госме�
дицину, в том числе и с помощью
национального проекта, и других
программ. Например, по родов�
споможению планируется при�
нять третью программу родовых
сертификатов (две действующие
— для женских консультаций и
родильных домов). Третий серти�
фикат можно будет использовать
в учреждениях здравоохранения
после родов. В прошлом году за
счет госсредств было проведено
124 тысячи высокотехнологичных
дорогостоящих операций. В этом
году планируется выделить день�
ги на 170 тысяч таких операций.
Будут построены новые медицин�
ские комплексы и существенно
повышена зарплата узким специ�
алистам в здравоохранении.

Если же  сюда направить и ма�
теринский капитал, здравоохра�
нение моментально развернется
в сторону его освоения, и можно
будет забыть о жилье, образова�
нии и доплатах к пенсии.

— Как планируется в Думе

решать проблемы садоводче&

ских товариществ и перехода к

Жилищному кодексу?

— Активная часть нашего об�
щества — садоводы�любители —
сама решает свои проблемы.
Причем не благодаря поддержке
государства, а вопреки отсут�
ствию такой поддержки. Если в
селе существуют льготные тари�
фы на электроэнергию, то у садо�
вода они больше, чем в городе.
Не имеют садоводческие товари�
щества и льгот по оплате налога
на землю. Для садоводческих то�
вариществ планируется выделе�
ние субсидий на прокладку дорог,
электрических сетей и газифика�
цию.

ЖКХ — тема болезненная и
емкая. С одной стороны, здесь
необходимо решить проблему ка�
чества услуг. С другой — государ�
ство должно позаботиться о мо�
дернизации того жилищного хо�
зяйства, которое нам досталось
от прежних властей. Эта модер�
низация должна проходить за
бюджетные средства. Переход
же к Жилищному кодексу в "штур�
мовом" порядке недопустим.
Нельзя сбрасывать проблемы с
местного уровня власти на плечи
населения.

Подготовил 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

О ПОЛИТИЧЕСКОЙ СТАБИЛЬНОСТИ, 
НАЦИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТАХ И КАДРОВОМ ВОПРОСЕ

ПРАВА КРЕСТЬЯН ГАРАНТИРОВАНЫ ЗАКОНОМ ИЗ ДОЛЖНИКОВ — В КРЕДИТОРЫ
В Давосе завершил работу Всемирный экономический
форум. В нём приняли участие почти 2,5 тысячи поли&
тиков, бизнесменов и общественных деятелей из 90
стран, в том числе руководители 24 государств. Рос&
сийскую делегацию возглавлял  первый вице&премьер
правительства Дмитрий Медведев.

Форум проходил под лозунгом: "Смещение глобального балан�
са сил". Россия в этом вопросе играет сегодня первую скрипку. Не
случайно особое внимание было уделено русскому вопросу.

Выступая на форуме, Дмитрий Медведев отметил: "Россия из
страны�должника превратилась в страну�кредитора. Российский
рубль в связи с увеличением мощи нашей экономики, нравится
это кому�то или нет, становится всё более прочной валютой". 

"TOYOTA" ИЗ САНКТ4ПЕТЕРБУРГА
С 1 марта с.г. компания  "Toyota Motor Corporation" пла&
нирует начать монтаж оборудования на своем автоза&
воде в Санкт&Петербурге.

Руководство Санкт�петербургского представительства этой
японской компании планирует, что первый автомобиль сойдет с
конвейера в начале декабря 2007 года.  Уже в ближайшее время
численность сотрудников завода вырастет со 112 до 600 чело�
век. На первом этапе будет выпускаться около 50 тыс. автомо�
билей в год, в дальнейшем — 100 тысяч.  Первоначальные инве�
стиции в проект составят около 4 млрд. рублей.

ОТКРЫТИЯ УЧЕНЫХ — ВНЕ НАЛОГА
Минфин предложил ввести ряд налоговых льгот для учё&
ных и бизнесменов, работающих в сфере научно&иссле&
довательской и опытно&конструкторской деятельности. 

В Налоговый кодекс будут внесены изменения, по которым от
уплаты НДС освободят некоторые научно�технические и опыт�
но�конструкторские работы, будут выведены из�под налогооб�
ложения расходы на патентование, расширится список научных
фондов, получение средств из которых не облагается налогом
на прибыль. Также планируется увеличить и предельный размер
отчислений на формирование Российского фонда технологиче�
ского развития. Всё это должно стимулировать инновационную
деятельность в России. Жаль только, что эти  льготы начнут дей�
ствовать с 1 января 2008 года.

РЕЙТИНГ РЕГИОНОВ 
Министерство регионального развития обнародовало
рейтинг регионов по доле получаемых ими дотаций.
Только 16 из 86 субъектов РФ оказались вправе назы&
ваться  недотационными. Федеральная финансовая по&
мощь в доходах их консолидированных бюджетов со&
ставляла меньше 10%. 

В тройку наиболее успешных территорий вошли Ханты�Ман�
сийский АО, Ямало�Ненецкий АО и Тюменская область. Что ка�
сается Орловщины, то она закрепилась в середине списка. В
прошлом году доля федеральных средств в бюджете области
составила 25,4%.

Соб. инф.
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